

AUSHANG

Liebe Besucher,

Die Stadt Aalen nimmt ihre Fürsorgepflicht gegenüber der Aalener Bevölkerung sehr ernst. Wir wollen dafür Sorge tragen, die dynamische Ausbreitung des Coronavirus zu verlangsamen. Im Fokus steht dabei die Gesundheitssicherung, vor allem von Risikogruppen, wie z.B. ältere Menschen.

Aufgrund der neuen Coronaverordnung bleibt das Café der Begegnungsstätte bis auf weiteres geschlossen.

Nach sorgfältiger Abwägung hat die Stadt Aalen sich dazu entschlossen, dass

**Kursangebote in festen Gruppen mit bis zu 10 Teilnehmern/innen unter Beibehaltung des bereits bewährten Hygienekonzeptes weiterhin stattfinden können. Diese Kursangebote können Sie dem Wochenprogramm im Schaukasten, der Homepage oder der Tagespresse entnehmen.
(Änderungen vorbehalten).**

Bei Fragen können Sie sich gerne an die Begegnungsstätte Bürgerspital unter der Telefonnummer 07361/52-2501 oder 52-2502 wenden.

Bleiben Sie gesund! Ihr Team des Bürgerspitals

